
 

 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes L. PARMENTIER – C. CORVEE – L. ROBERT 

Mrs G. DORIZON – K. LAVARDE – E. NAVARRO – D. LAY - T. DAVENET – 

M. L’HOTELLIER – J. CHENEL 

Membres excusés :  

Mme O. TAPIN 

Mrs A. BOUET – C. TAPIN – M. JOURAN – C. SAVARY – A. ANNE – T. 

PETIAU – B. LECROSNIER – D. MAGNEN –  

 

Ordre du jour 
 

1. Bilan journée festive U11 à Cherbourg 
2. Bilan Journée Nationale des Débutants 

3. Finales jeunes (journée en famille) 

4. Projet d’organisation commission des jeunes 2025/2026  

5. Analyse des retours Google form U7/U9 

6. Analyse des retours Google form U11 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Commission des Jeunes 

Le mardi 10 juin 2025 

 



 

Bilan journée festive U11 à Cherbourg 

 

La journée festive U11 2024/2025 offre de très bons retours, une belle réussite pour cet 

événement est soulignée. La commission des jeunes tient à remercier les clubs 

participants et l’AS Cherbourg pour son accueil. Nous avons pu organiser une journée 

festive sur de belles installations. Au total 32 équipes se sont réunies le 24 mai dernier.  

Seul bémol, la répartition des équipes sur les ateliers PEF. Nous y remédierons pour 

obtenir des rotations plus homogènes pour la saison 2025/2026.  

Cette journée s’est bien déroulée, chaque club a mis en avant le jeu avant la compétition. 

Le projet innovant d’intégrer les jeunes sur l’aspect de l’arbitrage accompagné de leur 

éducateur est une réussite, nous réitérons ce procédé l’an prochain.  

 

 

Bilan journée nationale des débutants 

 

Cette année la JND s’est déroulée sur 4 sites et sur 2 journées distinctes. Comme nous 

l’avions évoqué lors de notre dernière réunion, nous actons qu’il n’y aura désormais 

qu’une seule et même journée pour tous les secteurs, considérant que : les ressources 

sont dispersées et que cela implique une charge de travail plus importante.  

Il a été soulevé que cet événement sur la journée complète est trop lourd pour les U6/U7, 

nous allons remédier à cela et vous proposer une autre organisation pour la saison 

2025/2026. 

Nous éviterons également un week-end de pont. La commission regrette le nombre 

important de désistements de dernières minutes, c’est un non-respect des actions 

menées par le District, des salariés et bénévoles organisateurs.  

Une nouvelle organisation sera proposée pour pallier ces dysfonctionnements.  

 

Après des échanges évoquant les points à améliorer des événements du District de 

Football de la Manche, la commission a opté pour l’utilisation du logiciel « tournifly » pour 

les tournois, une demande de financement sera faite au Comité Directeur.  

 

- Récapitulatif des points à améliorer : 

✓ Samedi 31 mai sur les sites de :  

• Saint Hilaire Petit ville : 17 équipes en moins (dont 1 le samedi matin même) 

• Saint Pair club de Terre & Mer FC :23 équipes en moins (dont 8 le samedi matin même) 

 

✓ Samedi 7 mai sur les sites de : 

• St Amand :15 équipes en moins (dont 1 le samedi matin même) 

● Bricquebec : 16 équipes en moins (dont 7 le samedi matin même) 

 

Au total cela fait sur cette manifestation, 71 équipes manquantes. 

 

 



 

Finales jeunes (journée en famille) 

 

Pour cette édition 2024/2025 les équipes suivantes se sont qualifiées pour la finale :  

● U13 D2  G : AS Brecey - AS Cherbourg 

● U13 D1 G : ES Coutances  - US Granville  

● U13 F : Tessy Moyon SP - US Granville 

● U15 G : Condé SP - FC des Etangs 

● U15F : Ent FC Etangs - US Granville 

● U18G : CS Carentan - FC Agon Coutainville 

 

 

Projet d’organisation commission des jeunes 2025/2026 

 

Proposition de la composition de la commission : 

● D’un responsable coordinateur de la commission 

● 2 personnes en charge des U6/U7 en foot à 5 

● 2 personnes en charge des U8/U9 en foot à 5 

● 3 personnes en charge des 10/U11 foot à 8 

● 3 personnes en charge des U12/U13 foot à 8 

● 1 personne en liaison avec la Com compétition pour le foot à 11 

● 1 personne en liaison avec la Com événementielle  

Noémie GOHIER, chargée de la gestion des compétitions, de l’accueil, et du 
secrétariat, devra en plus apporter tout son soutien administratif aux techniciens.  
 
 
Analyse des retours Google form U7/U9 

 

L’échantillon est de 46 clubs répondants sur 74 au total 

 



 

 

 
→ Ressenti global des dirigeants sur la formule 2024/2025 :  
 

Très bon retour général, il est noté que les clubs admettent que ce n’est pas une compétition 

dans ces catégories d’âges. Les clubs aimeraient que tous les clubs soient présents sur les 

réunions pour établir les calendriers. Il ressort que l’alternance U7 et U9 ne convient pas à 

tous les clubs par manque d’encadrants. 



 

Les clubs souhaitent mettre en place plus d'inter secteurs afin de varier les oppositions. Il 

faudrait normaliser qu’il y ait maximum 5 matchs de 10 min par plateau pour ne pas dépasser 

les limites physiques des enfants. 

Il va être important de faire une commission de rappel sur la dimension des terrains, des buts 

et concernant les touches. Il nous est demandé de favoriser les plateaux d’Halloween et de 

Noël en salle.  

 

Vision globale sur l’organisationnel et le fonctionnel des catégories débutants : 

 

Il est impératif de mettre des dirigeants formés et/ou diplômés. Il est indispensable de 

favoriser le plaisir, le respect et le Fair-Play. Il est important d’encourager et de ne pas 

“gueuler” sur les enfants. Les dirigeants comme les parents ne doivent pas avoir en tête 

comme seul objectif le résultat. Il faut absolument revoir le fait que les parents sont beaucoup 

trop près des jeunes lorsqu’ils jouent. 

 

Nous avons également demandé aux clubs leurs désidératas concernant les rencontres du 

samedi matin. Soit jouer tous les week-ends, soit un week-end sur deux. 

 

 

 



 

 
 → La volonté de chacun de faire un plateau à 6 afin de préparer à la catégorie U11.  

 

 

 
→ Votre avis sur les dates de début et de fin de saison.  

 

 



 

 
→ Le choix de conserver ou non les plateaux festifs. 

 

A conserver, cependant trop de clubs ne jouent pas le jeu et ce sont souvent les mêmes 

clubs support.  

 

 

→ Nous avons abordé le sujet des buts.  

 
 



 

 
 

Analyse des retours Google form U11 

 

L’échantillon porte sur 45 clubs  

 

 

 

 

 



 

 

A la rentrée, la commission souhaite mettre en place une date butoir concernant les 

enregistrements de licences. 

La commission a, cette saison, rencontré des difficultés concernant l’auto-évaluation des 

niveaux des équipes par les éducateurs. Les réponses souvent tardives pour les modules, 

ont perturbé le travail des techniciens du district. 

Sur les rencontres, le manque d’arbitres, ainsi que celui des éducateurs ont été un facteur 

aggravant sur les comportements autour des rencontres.  

Les parents bénévoles sont présents pour compenser le manque d’encadrement sur les 

équipes 2,3, voir 4, mais malheureusement n’ont pas toutes les données pour cet 

encadrement ce qui pose un sérieux problème sur l’organisation des plateaux et le retour des 

feuilles associés.  

Une réflexion sur le sujet est à faire avec la collaboration des clubs.  

La commission souhaite, pour la prochaine saison, que le club recevant, prévoit un arbitre 

pour les modules U11, par exemple un U15 du club.  

 

Un groupe de travail est mis en place pour les U11 afin de rendre la plus cohérente possible 

la nouvelle saison.  



 

Pourquoi pas faire 5 niveaux ? 

Niv 1 : 4 poules de 4  

Niv 2 : 8 poules de 4 

Niv 3  

Niv 4  

Niv 5 

Une réflexion est en cours pour la prochaine réunion de la commission jeunes.  

 

Projection d’organisation pour la saison prochaine :  

 Coralie et Laurine gestion U7/U9  

 Maxime gestion U11 

 Louise gestion U13 

 Claude et Odile gestion U15/U18   

 Kevin gestion des féminines  

 Jérôme se concentrera sur les formations  

 Thierry continuera de gérer le relais pour les demandes de salles 

 

 La prochaine réunion est prévue le jeudi 14 août 2025 à 18h30 dans les locaux du 

District de Football de la Manche. 

 

 La réunion de rentrée est programmée au Lundi 01 septembre 2025 à 19h00 au District 

de Football de la Manche. 

 

 

  

La secrétaire de séance              Le responsable du Pôle Technique 

Laurine ROBERT     Guy DORIZON 

 

 

 

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 19 JUIN 2025 


